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会    議    録 
会議の名称 第７回米山地域学校再編準備委員会 

開催日時 

令和２年 ６月１９日（金） 

午後 ７時 ００分 開会 

午後 ７時 ４０分 閉会 

開催場所 米山総合支所 ２階大会議室 

委員出席者 

主藤 敏寛  副委員長 米山町行政区長会会長 

伊藤 美和  委員 米山中学校ＰＴＡ 

渥美 雅彦  委員 米岡小学校ＰＴＡ顧問 

佐藤 雄亮  委員 中津山小学校ＰＴＡ会長 

佐々木 公恵 委員代理 米山東小学校ＰＴＡ 

浅野 昭一  委員 米岡小学校学校運営協議会長 

登坂 佳子  委員 中津山小学校学校運営協議会 

髙橋 正司  委員 米山東小学校学校運営協議会長 

佐藤 美紗登 委員 米山東幼稚園ＰＴＡ会長 

山家 瑞恵  委員 米山西幼稚園ＰＴＡ会長 

菅原 拓巳  委員 よねやま保育園保護者会長 

事務局出席者 

高橋 富男 教育長 

小林 和仁 学校再編推進室長 

岩渕 裕喜 学校再編推進室学校再編推進係長 

佐藤 鷹彦 学校再編推進室主事 

佐藤 春香 学校再編推進室主事 

欠席者 久保 泰宏  委員 米山中学校学校運営協議会長 

傍聴者 ０名 

議事 

（１） 米山地域における学校再編の検討状況について 

（２） 今年度のスケジュールについて 

（３） 通学支援について 

（４） その他 

 

 

挨拶 

 

 

 

 

 

議事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

教育長 

 

委嘱状交付 

 

委員長選任 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

事務局 

委員長 

 

 

 

開会 午後７時００分 

 

開会挨拶 

 

委員へ委嘱状を交付 

 

事務局案により委員長は渥美雅彦委員に決定 

 

（前回会議及び今回会議の議事の内容について確認） 

 

議事（１）米山地域における学校再編の検討状況について事務局に説明

を求める。 

 

（資料にもとづきこれまでの検討状況について説明） 

 事務局の説明に対して確認事項、質問はあるか。 

 

（無いとの声あり） 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

事務局 
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委員長 

 

 

事務局 

 審議案件（１）については了解を得たものとする。次に、審議案件（２）

今年度のスケジュールについて事務局に説明を求める。 

 

（資料にもとづき今年度のスケジュールについて説明） 

 

 事務局の説明に対して質問はあるか。初めて参加した委員はＰＦＩにつ

いて不明な点もあると思うので簡単に説明してもらいたい。 

 

 昨年７月にこの委員会を立ち上げ、統合実施の有無の確認を行った後に

米岡小学校の校舎を改修して統合校として活用するという方向で進んで

きた。一方で、ＰＦＩという官民連携で公共施設等の建設、維持管理等を

行う考え方があり、昨年度事業者から市に対して米山地域における総合支

所、公民館、児童館、小学校などを含めた複合施設事業についての提案が

あった。今年度、文部科学省から補助事業の採択を受けその実現可能性を

調査しているが、必ず実施できるとは限らないため既存校舎の改修案と複

合施設による校舎の新築案を同時並行で進めている。なお、広報とめ７月

号にＰＦＩ計画の記事が掲載されるのでご覧いただきたい。 

 

 広報に記事が掲載されると期待するところだが。 

 

事業の実施決定ではなく実現可能性調査を行っているという内容の記

事である。 

 

 年度内にはＰＦＩ事業の実施の有無がわかるのか。 

 

 今年度中には結論が出ると思われるが、分かり次第状況を説明させてい

ただく。また、担当課から今年度の調査の段階で学校再編準備委員会の意

見を聞きたいとのことで、公民連携地域プラットフォームとの調整会議を

３回ほど予定している。 

 

 この委員会が発足してから何回目かの会議でＰＦＩ計画の説明があっ

た。統合校として活用する校舎については当初、米山東小学校や中津山小

学校が候補としてあがったが、最終的に統合後の校舎位置は地域の中央と

いうことで米岡小学校を活用する方向性となった。米岡小学校は改修等に

費用がかかるため統合校舎は新築がよいのではないかという意見もあっ

た。ＰＦＩ計画が実現すれば小学校、中学校等の教育施設が集約され、教

育の場としてよいのではないか。 

 

 そうなるのが理想かとは思うが、情報を周知してほしい。 

 

 米岡小学校の劣化診断調査は行う。建物の耐用年数など分析結果を参考

にしていただきたい。 

 

 米岡小学校の劣化診断調査の結果は８月中には分かるということでよ

ろしいか。 

 

 結果は８月中に出る予定だが９月になる可能性もある。 
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 他に質問が無いようなので審議案件（２）についても了解を得たものと

する。次に、審議案件（３）通学支援について事務局に説明を求める。 

 

（通学支援について説明） 

 

 事務局の説明に対して質問はあるか。ＰＦＩ計画の予定地としては米山

総合支所跡地となるのか。 

 

 位置としては米岡地区となる。 

 

 通学支援については米岡小学校でもＰＦＩ計画でも概ね同じ扱いにな

ると思う。他に質問はあるか。無いようなので審議案件（３）についても

了解を得たものとする。次に、審議案件（４）その他について事務局から

何かあるか。 

 

 通常であればここで次回会議日程を調整するところだが、ＰＦＩ計画の

進捗状況を確認し、具体的な検討案件が出てきたら事務局で調整させてい

ただく。 

 

 時期としてはいつ頃か。 

 

 状況を見つつ８月頃を予定している。 

 

 他に事務局へ確認しておきたいことはあるか。 

  

 もし不明な点があれば事務局へ連絡いただいて構わない。 

 

各所属に戻って保護者から質問を受ける場合があると思われる。確認事

項があれば事務局に確認していただきたい。他に質問が無いようなので以

上で本日の会議を終了する。 

 

閉会 午後７時４０分 

 


